

(1) 真澄会に対する今の率直なお気持ちちは「真澄会員の方々がいろいろな分野で活躍された、また、活躍されている様子を知る機会が多くなり、真澄会の存在の大ささ、そして、会長としての責任の重さに少なからぬプレッシャーを覚えていたところです」
「評議員会、総会、各種懇親会等で会員の温かさを強く感じます。大変温もりのある同窓会だと思います」

平沼高校の生徒に大きな被害がなくホッとしたこと。もう一つは宮城支部長の齊藤様からのお便りで、会員の中に



鈴木宏司会長(59期)に聞く 若い人の参加に期待

「東日本大震災では、面の支援が大切であると思っています」「何事にもケジメは大切。110周年記念事業は急いで実施したことになりました」

「校歌祭については、真澄会が大好きです。横浜平沼高校の名前は、必ずしもいる感があったが実施したことによりました」

「現在の真澄会の課題は何でしょうか」

「事業の見直しを含めた財政基盤の確立です。積立金を取り崩すことなく、年度予算は年度収入内で作成する、作成できることが重要。その為に、まず、縮小も含め支出の削減を図る。解決

「同窓校長小野力氏を

「真澄会本部と会員、母校と会員、そして会員同士の橋渡し役。本部の活動、母校の様子、会員の近況や活躍ぶりを知らせることです」

「その他ありましたら

「23年度退任監理事 泉密昭(通33期)

退任役員

野地瑛人(51期)



財政の健全化へ 見直しで検討委設置



平成25年度総会が5月19日(日)午後1時より、母校小ホールにて開催された。

開会に際して鈴木会長からは、主管校として携わった第7回校歌祭の成功をねぎらうと共に、校歌祭の成り立ち、意義等が詳しく説明された。又、真澄会の財政事情にも触れ、経費削減に向けての財務検討委員会を立ち上げ、会費値上げも視野

に入れて検討していくこと

財政健全化の決意を示された。

名譽会長小野力校長(71期)からは母校管理職の紹介、まなびや基金、進学状況、ハンドボール部・美術部・かるた部の活躍など母校の近況が語られた。

議事に入り、山内理事(通24期)が議長を務め、1号議案から5号議案ま

で、すべて拍手による承認を得て、会は滞りなく終了した。

総会に先立ち、山口顧問(52期)による「母校二題嘶」と称したミニ

講演会が行われた。平沼

高校の位置する岡野町に

あるのになぜ平沼高校

というのか、との二題嘶

は大変興味深い内容で、盛り上がった。

参加者は熱心に耳を傾けていた。

「おやじバンド」のライブ演奏が披露された。

弾ける演奏とボーカル

に、手拍子やダンスを踊る人もいて会場は一気に

盛り上がった。

110期新入会員のパ

フォーマンスは、黒の

ステッフでびしつと決めた

イケメンボーカイズによる

応援エールと、ガールズ

会で賑やかに懇談・会食

が進む中、今年のアトラ

クションはハンドボール

部OBを中心結成された

「おやじバンド」のライ

ブ演奏が披露された。

懇親会は午後4時か

けで、すべて拍手による承認を得て、会は滞りなく終了した。

総会に先立ち、山口

顧問(52期)による「母

校二題嘶」と称したミニ

講演会が行われた。平沼

高校の位置する岡野町に

あるのになぜ平沼高校

というのか、との二題嘶

は大変興味深い内容で、盛り上がった。

参加者は熱心に耳を傾けていた。

「おやじバンド」のライブ

演奏が披露された。

弾ける演奏とボーカル

に、手拍子やダンスを踊る人もいて会場は一気に

盛り上がった。

110期新入会員のパ

フォーマンスは、黒の

ステッフでびしつと決めた

イケメンボーカイズによる

応援エールと、ガールズ

会で賑やかに懇談・会食

が進む中、今年のアトラ

クションはハンドボール

部OBを中心結成された

「おやじバンド」のライ

ブ演奏が披露された。

懇親会は午後4時か

けで、すべて拍手による承認を得て、会は滞りなく終了した。

総会に先立ち、山口

顧問(52期)による「母

校二題嘶」と称したミニ

講演会が行われた。平沼

高校の位置する岡野町に

あるのになぜ平沼高校

というのか、との二題嘶

は大変興味深い内容で、盛り上がった。

参加者は熱心に耳を傾けていた。

「おやじバンド」のライブ

演奏が披露された。

弾ける演奏とボーカル

に、手拍子やダンスを踊る人もいて会場は一気に

盛り上がった。

110期新入会員のパ

フォーマンスは、黒の

ステッフでびしつと決めた

イケメンボーカイズによる

応援エールと、ガールズ

会で賑やかに懇談・会食

が進む中、今年のアトラ

クションはハンドボール

部OBを中心結成された

「おやじバンド」のライ

ブ演奏が披露された。

懇親会は午後4時か

けで、すべて拍手による承認を得て、会は滞りなく終了した。

総会に先立ち、山口

顧問(52期)による「母

校二題嘶」と称したミニ

講演会が行われた。平沼

高校の位置する岡野町に

あるのになぜ平沼高校

というのか、との二題嘶

は大変興味深い内容で、盛り上がった。

参加者は熱心に耳を傾けていた。

「おやじバンド」のライブ

演奏が披露された。

弾ける演奏とボーカル

に、手拍子やダンスを踊る人もいて会場は一気に

盛り上がった。

110期新入会員のパ

フォーマンスは、黒の

ステッフでびしつと決めた

イケメンボーカイズによる

応援エールと、ガールズ

会で賑やかに懇談・会食

が進む中、今年のアトラ

クションはハンドボール

部OBを中心結成された

「おやじバンド」のライ

ブ演奏が披露された。

懇親会は午後4時か

けで、すべて拍手による承認を得て、会は滞りなく終了した。

総会に先立ち、山口

顧問(52期)による「母

校二題嘶」と称したミニ

講演会が行われた。平沼

高校の位置する岡野町に

あるのになぜ平沼高校

というのか、との二題嘶

は大変興味深い内容で、盛り上がった。

参加者は熱心に耳を傾けていた。

「おやじバンド」のライブ

演奏が披露された。

弾ける演奏とボーカル

に、手拍子やダンスを踊る人もいて会場は一気に

盛り上がった。

110期新入会員のパ

フォーマンスは、黒の

ステッフでびしつと決めた

イケメンボーカイズによる

応援エールと、ガールズ

会で賑やかに懇談・会食

が進む中、今年のアトラ

クションはハンドボール

部OBを中心結成された

「おやじバンド」のライ

ブ演奏が披露された。

懇親会は午後4時か

けで、すべて拍手による承認を得て、会は滞りなく終了した。

総会に先立ち、山口

顧問(52期)による「母

校二題嘶」と称したミニ

講演会が行われた。平沼

高校の位置する岡野町に

ある

評議員會告報

平成24年度
事業報告

・今年度の新入生徒会計278名のうち、男子68名、男子生徒の減少が憂慮される。



真澄会 平成24年度 決算書

自平成24年4月1日
至平成25年3月31日
単位：円

費目		24年度予算	24年度決算	差額
前期	繰越金	1,363,819	1,363,819	
会年費	入会金	1,080,000	1,116,000	36,000
	年会費	4,500,000	4,549,000	49,000
	年会費(終身分)	700,000	1,120,000	420,000
	小計	6,280,000	6,785,000	505,000
雜收入	銀行利息	30,000	21,896	△8,104
	寄附金	100,000	345,500	245,500
	その他	36,181	371,765	335,584
	小計	166,181	739,161	572,980
当期	収入計	6,446,181	7,524,161	1,077,980
繰入金		1,110,000	1,110,000	0
収入合計		8,920,000	9,997,980	1,077,980

支出の部

費目		24年度予算	24年度決算	差額
総会費	諸会議費	450,000	545,500	△ 95,500
会報発行費	行事費	450,000	384,790	65,210
県内同窓会交流費	母校行事後援費	3,550,000	3,534,543	15,457
事業費	支部等後援費	300,000	228,401	71,599
歴史資料展示室	ホームページ	300,000	450,507	△ 150,507
110周年事業費		450,000	660,945	△ 210,945
	小計	150,000	97,020	52,980
		100,000	38,219	61,781
		200,000	85,069	114,931
		0	0	0
		5,050,000	5,094,704	△ 44,704
一般運営費	人件費	800,000	906,500	△ 106,500
	事務費	200,000	241,503	△ 41,503
	通信費	150,000	150,349	△ 349
	振込手数料	350,000	315,650	34,350
	水道光熱費	150,000	135,688	14,312
	慶弔費	100,000	67,410	32,590
	交際費	100,000	57,992	42,008
	会室整備費	100,000	32,752	67,248
	賃借料	120,000	142,065	△ 22,065
	小計	2,070,000	2,049,909	△ 20,091
当期支出計		8,020,000	8,074,903	△ 54,903
終身会費積立金		700,000	1,120,000	△ 420,000
歴史資料室積立金		0	0	0
予備費		200,000	0	200,000
次年度繰越金		0	803,077	△ 803,077
支出合計		8,920,000	9,997,980	△ 1,077,980

真澄会平成25年度予算

自平成25年4月1日
至平成26年3月31日

費目		25年度予算
前期繰越金		803,077
会費	入会金	1,080,000
	年会費	4,500,000
	年会費(終身分)	700,000
	小計	6,280,000
雑収入	銀行利子	30,000
	附金	100,000
	その他	66,923
	小計	196,923
当期収入計		6,476,923
繰入金		1,060,000
収入合計		8,340,000

支出の部

費目		25年度予算
総会費	450,000	
諸会議費	300,000	
会報発行費	3,550,000	
行事費	300,000	
県内同窓会交流	200,000	
母校行事後援費	200,000	
支部等後援費	100,000	
歴史資料展示室	250,000	
ホームページ	150,000	
小計	4,750,000	
人件費	800,000	
事務費	200,000	
通信費	150,000	
振込手数料	350,000	
水道光熱費	150,000	
慶弔弔慰費	100,000	
交際費	100,000	
会室整備費	100,000	
賃借料	170,000	
小計	2,120,000	
当期支出計	7,620,000	
終身会費積立金	700,000	
歴史資料室積立金	0	
予備費	20,000	
支出合計	8,340,000	

目的別積立明細書

自平成24年4月1日 至平成25年3月31日

内訳	前期繰越金	当期増加	当期取崩	次期繰越金
一般積立金	5,732,436		660,000	5,072,436
母校後援積立金	3,082,409	0	0	3,082,409
ますみ基金(奨学金等)	15,345,529	100,000	300,000	15,145,529
周年事業準備金	0	0	0	0
歴史資料室積立金	1,100,000	0	0	1,100,000
終身会費積立金	6,863,000	1,120,000	450,000	7,533,000
財政調整基金	1,500,000	0	0	1,500,000
総合計	33,623,374	1,220,000	1,410,000	33,433,374

出席者数	64名
(内訳：評議員	44名、理事・
事務局員	20名)
第一号議案	
平成24年度事業報告	
第二号議案	
平成24年度決算報告	
第三号議案	
平成25年度事業計画案	
第四号議案	
平成25年度予算案	
第五号議案	
役員退任に関する件	

・5月18日(金)
体育祭応援発表審査
平成24年度総会
会場 母校小ホール
出席者 94名
総会終了後、懇親会
会場 ホテルプラザ
コスモY

- ・ 部活OB会・同好会活動への後援・助成
- ・ 真澄会文部への支援
- ・ 県内同窓会への文化交流の促進・青春かながわ校歌祭参加
- ・ 歴史資料室交流(小田原・横須賀)

加、歴史資料室3校交
流会へ参加

財政の健全化へ

真澄会が長年培つてき ◇

藤田
玄洋
二郎一
59 59

寄付金

朝9組
りが判
で迷惑
手元に
だきた
宏司
吉香昌

縦のきずな OB会

バスケット部

蓮田 亮大 (90期)

バスケットボール部後援会(OB会)は、80歳を超える大先輩から、高校卒業したての若者まで、会員数800名を超える多くの卒業生に参加いただき、活動を行つております。

本年度も昨年同様に、夏休みに現役交流会を予定しております。現役生と「お父さんお母さん世代、「お爺ちゃんお婆ちゃん世代(?)」が、バスケットを通じて、同じ汗を流し、世代間のバスケットの違いや当時の思い出を話し合う交流会も、現顧問の杉本先生のご協力をいただき、いよいよ恒例として定着してきました。また、年に一度発行している後援会報「球信」も、全国のバスケット部卒業生から寄稿していただきております。こうした事を通じて全国の多くの仲間の結びつきを維持し、続けようと考えております。また、若手の卒業生は、積極的に在校生の部活動練習に参加し、昨今の部活動離れを吹き飛ばすべく、活動を行つてあります。現役生は卒業後、あこがれていた先輩たちと共にOB会チーム登録し、新旧共に活動を継続しております。毎月、近隣のスポーツセンターを利用し、OB・OGはもどり幅広く参加を募り、一層意欲的に練習を行つた結果、今年は念願の横浜市2・3部リーグの返り咲きを果しました。

こうした現役生徒との交流は本来の現役生徒の応援という目的を果たすだけでなく、後援会活動を活性化させることにも大きく貢献しているのではないかと考えております。



宮本 敦子 (79期)
柔道部

今後も趣向を凝らし、なお一層楽しい時間を分かち合いたいと考えております。皆様のご参加をお待ちしております。

体操部

柴崎なお子 (104期)

私の高校生活における一番の思い出は、部活動です。体操部に入つたきっかけは、先輩たちのように力強く綺麗な演技をしてみたいと思ったからでした。部員不足で、入部した当初は先輩方と私の3人しかいませんでした。2年生の夏には部員が私1人となり、この先続けられるか不安でしたが、そんなときはいつも支えてくださったのが、OB・OG先輩方でした。

毎年夏には激励会を開いてくださいり、現役生を励ましてくださいました。横のつながりがなかった私にとって、縦のつながりがこんなにも強いことはあります。今後もこのつながりを大切にしていきたいです。



6日母校グランです。最後にOBの皆さん、会費納入を宜しくお願ひいたします。

月13日立野高校グランで行なわれます。

台の若いOBも練習に参加するようになり益々活気が出てきました。因に今後の練習日は9月1日・10月

11月・12月と決まりました。

OBの連携を一層密にする機会を与えられてくれており、本当に感謝に堪

ドボール」を楽しむ環境を築いている。そして、現役の活躍振りは我らに感銘を与え、学校・保護者・

OBの連携を一層密にする機会を与えられてくれており、本当に感謝に堪

ドボール」を楽しむ環境を築いている。そして、現役の活躍振りは我らに感銘を与え、学校・保護者・

OBの連携を一層密にする機会を与えられてくれおり、本当に感謝に堪

ドボール」を楽しむ環境を築いている。そして、現役の活躍振りは我らに感銘を与え、学校・保護者・

